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El Caudillo inauguró el supermercado 
y la Fábrica de Armas de La Coruña
[i la Bartola entregó litólos 
ft rripieíaf a 2E3 agiii
M(\m ile [3 cenceoiracíáü garceliria
De noche, el Ayuntamiento 
ofreció una Comida de Cala 
al Jefe del Estado y a su esposa

i... -  .— <t><~ .i . , .  .

La Corona vivió una memorable jornada
\ El Caudillo ha recibido ayer uno de los más expresivos 

y cordiales homenajes de esta ciudad, que sabe apreciar cual es 
la importancia de las decisiones y los actos que realiza en esta 
tierra gallega, ahora corazón de España, no sólo en el orden 
local o regional .sino tamblén en el nacional;

La espontaneidad de este homenaje a  Franco ha podido per
cibirse en la inauguración del Supermercado, muy interesante pa
ra la economía local, y en la que la nueva Fábrica de Armas que 
es un hito importantísimo en el proceso de industrialización de 
Galicia, no sólo por su producción en si, sino por lo que en el 
aspecto didáctico significa. En cuanto a la producción, aparte 

' de la específicamente militar (subfusii y fusil ametrallador), 
saldrán de esta fábrica infinidad de cosas utilizables para otras 
industrias y todo lo que precisa, por ejemplo, la industria dei 
automóvil. En ella funciona, además, una escuela de aprendices 
que dotará a  la región gallega de ía mano de obra suficiente
mente especializada. OonstK esta eécuela de ocho grandes naves 
equipadas con la más moderna maquinaria, comedores para 
obreros,. equipo quirúrgico y servicios de dirección.

Este acto ha permitido al Caudillo ponerse en contacto con 
la familia castrense y recibir el homenaje de respeto y fideli
dad de la guarnición coruñesa.

(Pasa a la página NUEVE)
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En la foto superior, el OhudKfó 

en la Fábrica de Armas— En la 

Inferior, el Jefe del Estado diri

ge la palabra a 10.000 labrado

res concentrados en La Rarcala

le los punios más trascendentales de nuestra 

política es la redención del campo
II

DISCURSOS PRONUNCIADOS POR EL CAUDILLO

E. el Jefe del Estado durante su discurso ante los diez
vallé de la  Barcala

mil labradores concentrados en 

(Foto BLANCO)

Solamente unas palabras para 
saludaros, para agradecer vuestro 
entusiasmo y vuestra adhesión y 
para deciros que las inquietudes 
de la Patria por el bienestar de 
todos sus hijos son continuas y 
eonstituyen la. esencia de nuestro 
Movimiento Nacional.

Os habréis apercibido en estos 
años del progreso grandísimo qüe 
la nación ha tenido en todos los 
órdenes. La atención a sus hom
bres, el cuidado de su salud, la

construcción dé los hogares, la 
educación y la formación de sus 
hijos no son cosa que pueda re
solverse por generación espontá
nea, sino que es necesaria la or
ganización, la habilitación de los 
medios y el esfuerzo continuado 
de sus gobernantes; pero todo 
ello fracasada si no contásemos 
con la disciplina y la cooperación 
de todos. Para nosotros, lo pri
mero era salvar al hombre; salvar 
a la familia, la atención de la

prole, asegurar la educación y la 
formaoión de los hijos. Por esa 
una de las primeras batallas de 
la paz fué la asistencia sanitaria, 
la aslstenola de nuestros hom
bres en la enfermedad, redimirles 
de las endemias y asegurarles 
progresivamente una vida mejor.

España entera vivía en el aban
dono y en un suboonsumo; el 
pueblo español no consumía lo 
que otros pueblos del mundo dls-

(Paisa a la página NUEVE)

Científicos
españoíes Inlorman 
en la Conlerencla 
de Alemos para

la Paz
Qlwebira, 6. — Tres grupos dé 

ctenitílioos españoles han infor
mado hoy, ante la segunda con
ferencia internacional de átomos 
para la paz, sobre sus estudios 
en el curso de la extracción del 
uranio.

Este estudio español, de una 
gran altura técnica, es la más 
importante contribución españo
la al congreso en que están rett- 
nidos 5.000 especialistas de to
do el mundo.

Los señores T. Tabueca Ro
dríguez, M. L. Acena de la Grúa 
y Fernández Gellinl, de la ©o 
«lón de Energía Atómica de Ma
drid, declararon que hablan .lo
grado obtener fluoruro de ura
nio IV por electrólisis con un 
cátodo de mercurio. -

Por su parte los señores Jo- 
rindo D. Pedregal y Roberto R. 
Solano dei Oentro de Energía 
Nuclear Español, informaron so
bre la autoreducclón dei diura- 
natp de amontan, al. dióxido .de-¡ 
ur&nium.

Finalmente, los señores* de la 
Oruz, CeíMnl y A. Través!, ex
pusieron un informe en tomo 
a sus Investigaciones sobre ios 
sólidos descubiertos en él ha
mo desprendido en el pro leso 
esleí oténmlco en la manufactura 
dd. urénium.-—EFE.

l l  ISD8SI del CflDiB 
ilsitll M u i

Ayer visitó Mugía la esposa <M 
S E. el Jefe del Estado, excelen
tísima señora doña Carmen Polo M  
Franco, a quien acompañaban la 
señora de Sanchlz y la marquesa 
de Huétor de Santulón.

La Ilustre dama fué objeto de 
un cariñoso y expresivo recibimien
to por parte de los vecinos de la 
bella y pintoresca localidad, cuyas 
primeras autoridades cumplimenta
ron a la esposa del Generalísimo.

En Mugía la esperaban la señora 
de Vlgén, esposa del ministro de 
Obras Públicas; la señora de Gu
tiérrez de Soto, esposa del capitán 
general; la señora de Martín Frei
ré esposa del gobernador civil, y 
otras distinguidas damas, así co
mo los señores de Aguirre, emba
jadores de España en Bonn.

Al emprender el regreso al Pazo 
de Meirás, el vecindario la despi
dió con expresivas manifestaciones 

) de afecto y simpatía.
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Según propuesta formulada en el Consejo de Ministros
Se ampliará la pista a 2.000 metros y podrá funcionar antes de dos años

En la referencia del Consejo de ministros 
celebrado el jueves en el pazo de Meirás, se ha
cía constar una propuesta sobre el aeropuerto 
de Alvedro. El laconismo de la referencia ofi
cial no informaba más. No obstante, hemos po
dido obtener del ministro del Aire, general Le- 
cea, a través del alcalde señor Molina, una no
ticia realmente sensacional, que permite con

siderar definitivamente canceladas todas las 
dificultades que venían surgiendo, y que nos 
permite considerar ya al aeropuerto coruñés 
como algo total y definitivamente logrado.

La propuesta formulada se refiere a la ci
fra de 44 millones de pesetas, distribuidas en 
cinco anualidades. Es decir, una cifra suficiente 
para la terminación de la obra, que permitirá

incluso la ampliación de la pista hasta ana lon
gitud. de dos mil metros. Según dictamen téc
nico, el aeropuerto de Alvedro será uno de los 
mejores, aeropuertos provinciales de España.

Como plazo máximo para su terminación, 
se señala el de dos años. Y un tiempo inferior, 
para su funcionamiento con todas la > garan
tías.

Al dar la noticia a los coruñeses, nos com
place subrayar nuestra gratitud al Caudillo, y 
a cuantos a sus órdenes han contribuido al lo- 
í*ro de esta decisiva aportación.

En la última plana publicamos unas intere
santes declaraciones del ministro del Aire, ge
neral Leeea, sobre este tema.
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